
Das Online Diskussions-Forum
vom Thüringer Landtag 

Was ist ein Online Diskussions-Forum?

Online bedeutet: Auf einer Internet-Seite. 

Man spricht es so: On lein. 

Ein Diskussions-Forum ist ein spezieller Bereich  

auf einer Internet-Seite. 

In diesem Bereich kann man  

mit anderen Menschen diskutieren. 

Das bedeutet: 
Man kann seine Meinung aufschreiben. 

Und man kann die Meinung von anderen Menschen lesen. 

Dabei können ganz neue Ideen entstehen.

Der Thüringer Landtag hat auch ein Diskusions-Forum. 

Das Diskusions-Forum vom Thüringer Landtag

ist auf dieser Internet-Seite:

forum-landtag.thueringen.de

Die Bürger und Bürgerinnen von Thüringen 

können die Diskussionen lesen. 

Und sie können selbst Texte rein schreiben.

Die Texte nennt man: Beiträge. 

So kann jeder Bürger und jede Bürgerin  

von Thüringen bei der Politik mitreden. 

Der Text ist erstellt und geprüft vom Büro für Leichte Sprache im CJD Erfurt. 
Prüfer für Leichte Sprache: Heiko Schneider, Kathrin Lorenz, Steven Preuß, Sabine Juppe 
Die Bilder sind von:  
• Katharina Magerl vom Büro für Leichte Sprache im CJD Erfurt
• © Lebenshilfe für Menschen mit geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013
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http://forum-landtag.thueringen.de
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Worum geht es im Diskussions-Forum 
vom Thüringer Landtag? 

Die Bürger und Bürgerinnen von Thüringen können

bei Diskussionen über Politik mitmachen. 

Zum Beispiel: 
Wenn Thüringen ein neues Gesetz machen will.  

Dann gibt es Informationen über das Gesetz  

im Diskussions-Forum. 

Die Bürger und Bürgerinnen können schreiben:

Wir finden das neue Gesetz aber nicht gut.  

Es soll anders sein. 

Jeder kann neue Vorschläge machen. 

Nach einer Weile wird die Diskussion beendet. 

Das bedeutet: 
Man kann keinen Beitrag mehr 

in die Diskussion schreiben. 

Aber man kann die Diskussion immer noch lesen. 

Was passiert dann mit den Beiträgen 
von den Bürgern und Bürgerinnen? 

Die Verwaltung vom Landtag macht eine 

Zusammen-Fassung von den Beiträgen. 

In der Zusammen-Fassung stehen alle 

wichtigen Themen aus den Beiträgen. 

Die Politiker von Thüringen lesen dann  

die Zusammen-Fassung. 

Und sie überlegen: Was können wir  

an dem neuen Gesetz besser machen? 
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Wie kann ich beim Diskussions-Forum mitmachen? 

Melden Sie sich zuerst auf der Internet-Seite 

vom Thüringer Landtag an. 

Gehen Sie auf die Internet-Seite:  

forum-landtag.thueringen.de
Ganz oben in der Mitte auf der Internet-Seite steht:  
Erstmalig anmelden. 
Dort klicken Sie drauf. 

Geben Sie dann Ihren Namen  

und Ihre E-Mail-Adresse ein. 

Und denken Sie sich ein Pass-Wort aus. 

Ein Pass-Wort soll immer geheim sein. 

Mit dem Pass-Wort kann man sich immer wieder 

auf der Internet-Seite anmelden. 

Wenn Sie Ihre Daten eingegeben haben, 

dann bekommen Sie eine E-Mail vom Thüringer Landtag.

In dieser E-Mail steht ein Link. 

Wenn Sie auf diesen Link klicken, 

dann sind Sie fertig mit der Anmeldung. 

Sie sind dann ein Nutzer beim Online Diskussions-Forum. 

Nutzer bedeutet: 
Sie können jetzt auch Beiträge schreiben. 

Wenn Sie beim Diskussions-Forum angemeldet sind, 

dann bekommen Sie auch E-Mails mit Neuigkeiten. 

Zum Beispiel: 
Wenn es ein neues Ergebnis von den Politikern gibt. 

http://forum-landtag.thueringen.de
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Haben Sie noch Fragen?

Bei dieser Adresse können Sie sich melden, 

wenn Sie noch Fragen zum Diskussions-Forum haben: 

Thüringer Landtag 

Jürgen-Fuchs-Straße 1 

99096 Erfurt 

Online-Diskussionsforum 

forum#landtag.thueringen.de

mailto:forum@landtag.thueringen.de
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